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１日（火）岡小タイム、体育館で全校集会を行

いました。この日の主役は３年生です。

今月の歌「エール」を全員で歌ってから、３年

生の発表を聞きました。３年生は今年度、「ＮＩＥ

（Newspaper In Education の略称）」（新聞を教材

として学校教育に役立てること）に取り組んでい

ます。そして、この日は、８月の「さきがけこど

も新聞」の記事から自分たちが学んだことをまと

め、全校の子どもたちの前で発表してくれました。

【３年生の発表を始めます！】

一つ目の班は「プラスチックゴミ」についての

発表でした。捨てられたプラスチックゴミは自然

にかえらないこと、プラスチックゴミが動物の命

を奪っていることなど、自分たちが感じた環境問

題のポイントについて発表してくれました。

二つ目の班は「戦争と平和」についての発表で

した。男鹿に「船越防空監視哨（ふなこしぼうく

うかんししょう）」（敵機を遠く発見し、これを防

衛司令官に報告する監視哨）があったこと、平和

の大切さなど、戦争で命を亡くした人々のことを

思いながら、発表してくれました。

【プラスチックゴミ】 【戦争と平和】

三つ目の班は、「獣医の仕事」

について発表してくれました。

獣医さんは「動物の命を守る仕

事」「食肉の検査をする仕事」

などを行っていること、伝染病

予防のために薬品の開発をして

いることなど、新聞を読んで初 【獣医の仕事】

９月 全校集会 めて知ったことなどを中心に、まとめて発表して

くれました。

同じ新聞を読んでも、人によって興味・関心が

異なること、新聞記事から学ぶことや感じること

の多いこと、教科書ではできない学びができるこ

となど、ＮＩＥのよさを全校の子どもたちに伝え

てくれました。ありがとうございました。

今年度は、８月と３月をのぞく毎月最終木曜日

を「大仙っ子 新聞読もうＤＡＹ」として、「読売

ｋｏｄｏｍｏ新聞」が無料で全校児童に配付され

ています。新聞から多くのことを学べるよう、各

家庭でも活用していただければ、ありがたく思い

ます。どうか、よろしくお願いします。

３年生の発表後、担任の進藤先生のお話を聞き

ました。進藤先生はクロスカントリースキーにつ

いて、実際の用具を紹介しながらお話をしてくれ

ました。子どもたちも興味深げに、いい姿勢で話

を聞いていました。

その後、夏休み作品展の表彰を行い、最後に、

後藤先生から「今月は、友達のよいところをたく

さん見つけましょう」、津谷先生からは「自分のゴ

ールを目指し、そのために何をするのかをはっき

りさせて取り組みましょう」と話してもらいまし

た。９月の学校生活を充実させるために、みんな

でがんばりましょう！

【夏休み作品展 学年賞・高鷹賞 受賞者】

←全校集会などで、司会や

音響機器の操作などをして

くれている裏方さん（運営

委員のみなさん）たち。

いつも、ありがとうござ

います！これからも、よろ

しくお願いします。



１日午後６時３０分から、第３回目の閉校記念

事業実行委員会が本校体育館で開催され、２２人

が参加してくださいました。仕事等でお疲れにも

かかわらず、参加いただき、本当にありがとうご

ざいました。

今回は、事前に子どもたちにも協力してもらっ

て、記念式典当日のように体育館に２メートル間

隔で子どもたちのイスを並べ、来賓席、市関係者

席、実行委員席、本校職員席なども距離をとって

設置し、来賓の方などの参加できる人数をシミュ

レーションし、皆で共通理解を図りました。

実行委員長の千葉健さんからあいさつをいただ

いた後、記念行事部長さん（前ＰＴＡ会長 熊谷

健太郎さん）や、記念誌部長さん（元ＰＴＡ会長

田口 旭さん）からの提案等を審議し、その後、

各部門ごとに話合いを行いました。各部門の話し

合いの結果等をお知らせします。

◎総務部（記念碑）

・９月５日（土）８：３０から土台作りの作

業を前庭で始める。

・完成まで数週間かかるので、コンクリート

を使ったものづくりの過程を子どもたちに

も見てほしい。

◎記念誌部

・寄稿いただきたい方へ依頼文書を発送した。

・１４０年の歩みを伝える写真を集めている。

昔の校舎や学校の様子等がわかる写真があ

ればお貸しいただきたい。

◎記念式典部

・来賓は１２名程度しか招待できそうにない。

（密を避けるために、保護者や地域のみな

さんは参加できそうにない）

・会場準備、駐車場整理、受付など様々な係

分担をして当日に備えたい。

◎記念行事部（宴会）

・現在の状況を考えると「中止」と判断する

のが妥当。「中止」とする。代わりに…

・１４０個の風船に子どもたちのメッセージ

を添えて、式典当日に空にあげる計画を思

案中である。

最後に、実行副委員長さん（現ＰＴＡ会長 藤

田裕紀さん）からあいさつをいただき、皆で協力

して作業を進めることを確認して、会を閉じまし

第３回 豊岡小学校
閉校記念事業実行委員会 報告

た。ありがとうございました。

【全体会の様子】 【部会の様子】

※豊岡小学校に関する古い写真等がありまし

たら、どんな写真でも構いませんので、学

級担任の先生に連絡帳等でお知らせくださ

い。ご協力、よろしくお願いします！

９月２日付け

の「秋田魁新報」

県南版に、この

ような記事が載

っていました。

いよいよ、新校

名が決定しま

す。また、校章、

校歌等について

も順調に話合い

等が進んでいる

ようです。そう

遠くない時期に

みなさんにお知

らせできるもの

と期待していま

す。

給食の牛乳パック回収業者の(有)高徳商店さん

（大仙市高関上郷字杉本）から、リサイクル活動

に協力しているお礼として、トイレットペーパー

１パックをいただきました。大切に使わせていた

だきます。ありがとうございました。

【給食の牛乳パックのリサイクル】

トイレットペーパーの寄贈

統合小学校の校名


